



Resaltan día internacional con limpieza de playas en Puerto Cisnes

Puerto Cisnes- En el marco del Día Internacional de Limpieza de Playas, Puerto Cisnes fue escenario de una importante jornada de colaboración y compromiso ambiental. A pesar de las condiciones meteorológicas adversas, la actividad se llevó a cabo exitosamente gracias al esfuerzo conjunto de la comunidad, empresas locales y la Armada de Chile.

Valentina Parra, encargada de Medio Ambiente de la municipalidad de Cisnes, destacó

la participación activa de [AquaChile](#), empresa Multi X, la Capitanía de Puerto y alumnos del [Liceo Arturo Prat Chacon](#) en la limpieza de la costa del balneario y de la Costa Negra.

“Hemos recaudado una cantidad significativa de basura en el sector, lo cual nos llena de satisfacción. Queremos agradecer el apoyo recibido y hacer un llamado a la comunidad a cuidar nuestras playas, que son espacios que utilizamos diariamente con nuestras familias”,

expresó Parra.

Por su parte, el Capitán de Puerto de Cisnes, José Medina Contreras, enfatizó la importancia de esta actividad, que se celebra en más de 120 países. “Aunque el Día Internacional de Limpieza de Playas se conmemora el 27 de septiembre, decidimos adelantarlo al día de hoy, 24, debido a las condiciones meteorológicas características de nuestra localidad. Queremos agradecer a las empresas, al municipio, al liceo y a las personas de la comunidad que nos han apoyado en esta actividad anual, cuyo propósito es mantener nuestras playas limpias y concienciar a la población sobre la importancia de cuidarlas”, señaló Medina.

Rocío Sanzana, representante de Aqua Chile, agregó que, como empresa, se suman cada año a esta iniciativa con una comitiva de diversas áreas. “El objetivo es proteger nuestras playas y fomentar la conciencia ambiental. Recoger los residuos en la orilla nos permite darnos cuenta del impacto de la basura en nuestro entorno y motiva a todos a ser más responsables. Cada granito de arena cuenta, y estas prácticas refuerzan nuestro compromiso con el cuidado del medio ambiente”, comentó.

La actividad concluyó con un llamado a la comunidad para continuar trabajando juntos en la protección de las playas y en la promoción de un uso responsable de estos espacios naturales, fundamentales para el esparcimiento y la vida comunitaria en Puerto Cisnes.

